
智行理财网
onecoin最新情况(onecoin官方公告)

牢靠。

还是比较坚挺的。比较坚定。维卡币确实可以通过近几年的市场情况反映出来，是
可靠的。所以本地市场的情况肯定是可以的。

维卡币的情况是：

维卡的英文名是Onecoin，是网络虚拟货币的一个发明名词。

维卡币目前每枚6.95欧元，换算成大众币就是52.04元。。1欧元=7.4881人民币6.
95欧元=52.04人民币，所以1000维卡币可以兑换52040人民币。

扩展信息

维卡的英文名是Onecoin。网络虚拟货币的一个发明名词，被政府认为涉嫌传销诈
骗。维卡类似于比特币。维卡是继比特币之后的第二代加密货币。它继承了比特币
的财富增值属性，但伴随着创新的金融思想和理念，增值速度高于比特币。

2017年央视公布350起基金传销名单，维卡榜上有名。[XY002][XY001]2018年7月
，维卡被列入最新、史上最全的传销名单。

维卡不仅仅是一种加密货币。。为了让它胜出，而巧合的是，维卡币发明了本地的
概念和系统，让维卡币能够成为加密货币范围内的佼佼者。

传销是指组织者&#039；关于操作员的人员部署。以被部署人员直接实施的人数为
基础计算并支付报酬后，或许以支付一定费用为条件乞求被部署人员获得参与资格
等。会扰乱经济秩序，影响社会的坚定行为。

1998年4月18日，国务院公布《国务院关于抑止传销运营活动的通知》，决定停止
传销活动。2017年8月，教育部、公安部等四部门发布通知，严厉打击乞讨，依法
撤销MLM组织。通知强调各种以&quot就业扩展和推荐义务&quot在&quot继续
做生意和失业&quot依法予以撤销。

自助法

1。保管好身份证、银行卡、手机等物品，防止这些物品落入对方手中。
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2。记住地址，趁机报警。掌握他们的准确位置，楼号，门牌号等。如果没有，可
以看看附近有没有标志性建筑。

3。利用上街调研的机会，突然挣脱求助。

4。装病。尽可能折腾对方，让他们坐立不安，最后能&#039；我找不到医生。

5。上厕所的时候偷偷写个纸条求救，趁人不备从窗口扔纸条求救。

6。真理受到密切关注，所以它&#039；试着示弱，假装欺骗对方没有坏处&#039
；的怀疑。让他们提高警惕，然后趁机逃跑。

《当今社会，假定您还没有醒来，请看当今四个真实的财富故事》

故事1《百度李建刚》

？深圳的李建刚当年加入了百度。是他姑姑和姐夫让他参加的。事先就说百度在作
弊，所以他决定参加。他姑姑和姐夫认真的说了N遍，他就是不&#039；Idon’我
不相信。为了参赛，他交了4000块钱，加上提前交的16000块钱，和姑姑姐夫打架
。，差点让自己的姐夫死在他手里，这件事情已经过去了，为什么会发生这种事情
？那是因为他没有&#039；t改变他的新奇想法，他的外表不弱，他附和，他不&#
039；不要看。最后，他的姑姑和姐夫别无选择，只好再次借钱来偿还李建刚&#03
9；的钱。，李建刚&#039；过去的美国股票。

？最终，百度终于上市了。经过复利和乘法，2015年，这个姐夫有了4.7626亿元
。李建刚非常懊悔，最后每天都把自己灌醉。十一点开车回家。一天早上，酒后驾
车出了车祸，再也没有醒来！这个故事说明了一个道理，&quot选择你相信的，相
信你选择的，坚持下去，才能得到想要的结果！"唐&#039；Idon’我不同意。别
人不会为你未来的负面权益买单！

这个真实的案例告诉我们，当一个敌人或亲戚给你一个财富的讯息时，不要&#039
；不要先去想他会从你身上得到什么好处，而要先去了解，想一想他为什么这么相
信。？什么&#039；他和你有什么不同？他赢的多还是输的多？他为什么坚持自己
的梦想？在他目前的情况下......................也许他给你的真的是机会！有意识的拒绝，
装特殊，只会让你错失良机。！感谢那些给你推荐新商机的人，感谢那些愿意学习
、接受新事物、影响你一起做出改变的人！

？
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记住，生活一年到头总是艰难的，只要你坚信并坚持，春天终将绽放！

为我们的[onecoin]VicatInternational加油吧！

故事二：

《错失微信的激进生意李总》

一个真实的故事

？这件事发生在山东一位激进的企业经理李身上。

？李先生2011年在上海搞车队的时候，是给他开车的司机。800块钱交给腾讯，去
推广微信了。那时候微信刚刚进入，很多人没有&#039；我不知道微信是什么。司
机还对李先生说：李老板，让&#039；跟我一起推广微信吧。假设你不&#039；
不去实施，你会后悔一辈子的。李提前把这件事告诉了身边的几个朋友。结果敌人
说：这群人被洗脑了。但是到了年底，司机开着宝马740回来了。当李先生看到它
真的很大，他说，我&#039；我将和你一起工作！司机说：不用，微信过去已经上
线了，我已经是股东了。。到2012年底，微信给他带来的分红达到600多万，到20
13年底是1300多万，一般每年都是几千万的分红~

[蛋糕][蛋糕][蛋糕][蛋糕][蛋糕][蛋糕][蛋糕][蛋糕][蛋糕]

？好的平台真的不缺那个群体，缺的是真正懂潮流的你！机会总是留给有眼睛的你
！

？这个故事告诉我们，当平台需要你的时候，它可以为你工作，当它不需要你的时
候&#039；t你只是个消费者！

故事三：

？《六个核桃的财富神话》

？——原始股的魅力会再次唤醒你

？1月31日，消费六个核桃的公司河北养元在上交所以每股78.73元的低价发行。所
以经过七年的IPO冲刺，毕竟上市成功，十三年前创立时，公司已经资不抵债。58
员工投资买下公司，公司才一步步做大。通常成功上市后，即使是投了几百、几千
块钱的车间工人，身价也上千万。。司机&#039；美国的财富也飙升至20多亿美元

                                    3 / 5



智行理财网
onecoin最新情况(onecoin官方公告)

。

？接下来，让&#039；让我们来看看这六个核桃，如何提前从破产的边缘获利22亿
。车间工人、电工、司机甚至厨房厨师现在都是什么样子？随着公司的发展，它变
弱了。走向人生巅峰。然后消费六个核桃的河北美护，其实成立于20多年前的199
7年。前身叫河北元元保健饮品有限公司，因为资不抵债，公司两次易手。没人接
就成了一团乱麻。。1999年，在外国政府的推动下，控股股东衡水电力提前离开河
北阳原，将包袱甩给了另一家国企衡水老白干。这个衡水老白干卖酒，核桃乳作为
副业在公司没有位置。

？所以，老白干接手后，并没有&#039；改变不了河北的衰落&#039；的美。到
了2004年，年轻的白干儿不干了，想甩掉这个包袱。剩下的五年，老白干卖了河北
养元。结果，只有时任河北阳原总经理的姚被要求提前注册。也就是说，如果可以
我该怎么办&#039；如果我想卖，就不卖？最终，姚带着58名员工，凑了340.5万
元拿了下来。河北养元。。从此，河北阳原某国企成为员工&#039；自己的公司。
河北养元，私有化后迅速崛起，数据出现。2013-16年，养元饮品的支出分为74亿
元和83亿元。90亿的净利息差16亿和18元，还有26亿。将现在抛弃他的诱惑远远
抛在身后。范围做好了，六个核桃一心上市，继续赶七年前的IPO。。2011年，六
个核桃首次进入资本市场。当时计划在深交所上市的是中小企业。

？但因落实相关事宜，会议临时撤销。。2012年，六个核桃换了交易所，苦苦哀求
上市，并向上交所递交了IPO请愿书。当时正好碰上史上最严IPO自查，六个核桃自
动撤回了终止审查的抗辩。2016年，六个核桃再次请求IPO，依然没有成功。直到
2017年10月，六个核桃第四次向IPO发起冲刺。毕竟成功了。上市后，受益最大的
无疑是凑钱投资公司的员工。当时公司不仅有高管和中层股东，还有车间工人。。
电工、司机甚至厨房里的厨师、鲁花工人，都有股份。光是这个车间工人，就有十
一个小组入股。

？让&#039；让我们来看看13年来他们是如何完成屌丝逆转的。如何成为亿万富翁
！

？例如，2009年，该车间工人周支付286元收购该公司0.03%的股份&#039；美国
股票。当然，在谈公司的时候，有增资扩股让更多员工和经销商成为股东，但是。
他的股份比例基本保持不变，在0.03%左右。那么上市后，他的股份会值多少钱？
他的持股是我现在已经达到了129300股。按照每股78.73元的发行价。这部分股权
的价值已经达到了1017.98万。

？
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？其他车间工人，王力可怀新。当时它投了2636元，现在他是。这是9367万元。

？司机张新措当时出租7162元，现在身价高达2.55亿元。是的，你没有看错！价值
上亿，所以这种致富速度基本上扼杀了以后所有的投资。

？

？你必须把它留在几个街区之外。那么似乎就需要找一个靠谱的引路人，进入一个
已经放弃一切努力上市冲刺的公司，带自己走上致富之路。有多重要。

故事四：

《阿里巴巴童文红财富神话》

十六年前，马云在阿里巴巴做前台，给了她公司0.2%的股权。马云告诉她，阿里未
来会上市，市值会达到1000亿。你会在阿里工作，而不是去其他公司。公司上市，
你就有一个亿了。她年复一年地等待，但没有。看不到阿里上市。2004年，她问马
云公司什么时候上市，马云说快了。2006年，她问公司什么时候上市，但她没有。
Idon’我没有看到公司上市，也没有。拿不到一亿元。直到1914年9月在纽交所成
功上市，市值2457亿，而正如马云所说，她的集团价值达到了3.2亿。成为当年走
进台湾的亿万富姐。她就是阿里巴巴前前台，现高级副总裁童弘文。假设你被要求
在一家公司做前台。能坚持做16年吗？你能面对一个天天说上市的老板，还能&#0
39；16年不公开？当创始人还在夜以继日的等待时，作为一个跟随者，你还能担心
什么？俗话说：成功的人做事一定要一步一个脚印。记得要有耐心，要有想法。假
设脚下有水，你必须在这个地方投入时间和身体。唐&#039；不要随意换井挖井。
只有把力量投入一个井口，才能尽快挖出水来，坚持自己的选择，成功自然会离你
很远。。为未完成的梦想让步吧，亲爱的！

有人来问我2021年维卡币怎么了，有人说他们家牵连很深。甚至还有一些被洗脑的
人，一直相信维卡币会让他发财，从2019年到2021年。我一直希望有好消息。而
梦想是违法的！最近看到一个起诉书，是关于维卡币的。
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